

Infections respiratoires : exclu ou pas?



Prévention des infections
www.germaction.com

Note : Ce tableau ne remplace pas les recommandations ou le diagnostic d'un médecin. Il a été construit à titre informatif seulement pour les personnes travaillant avec les enfants qui doivent décider de garder ou non un enfant au service de garde lorsque l'enfant a une infection respiratoire.

Situation	Recommandé d'exclure	Recommandé de NE PAS exclure
Vous constatez que l'enfant présente certains symptômes d'infections respiratoires. Vous vous demandez si cet enfant devrait être exclu du service de garde. Voici des indices.		
L'enfant coule abondamment du nez (blanc, jaune ou vert), il mange bien et participe bien aux activités.		X La période de contagion est trop longue pour justifier une exclusion.
L'enfant tousse beaucoup, mais ne semble pas avoir de difficultés à respirer, il mange bien et participe bien aux activités.		X La période de contagion est trop longue pour justifier une exclusion. Surveillance accrue.
L'enfant coule abondamment du nez (blanc, jaune ou vert) et tousse beaucoup, a très peu d'appétit, ne participe pas aux activités et veut se coucher partout. Il ne fait pas de fièvre.	X Son mauvais état général, nous permet de prendre une décision d'exclusion et non la couleur des sécrétions.	
L'enfant coule du nez (blanc, jaune ou vert), a très peu d'appétit, ne participe pas aux activités et veut se coucher partout. Il fait de la fièvre.	X Après l'application du protocole d'administration d'acétaminophène du ministère si l'enfant ne va pas mieux .	X Après l'application du protocole d'administration d'acétaminophène du ministère si l'enfant va mieux et suit le rythme. Donc, la fièvre était la cause de l'inconfort.
L'enfant a une infection respiratoire et son état de santé se détériore de jour en jour et il ne suit pas les activités normales.	X Le plus vite possible, il serait préférable de consulter un médecin.	
L'enfant a une infection respiratoire et il présente des difficultés à respirer ou tousse tellement qu'il a des nausées et son état général n'est pas bon.	X Besoin d'un diagnostic médical.	
L'enfant a une infection respiratoire et il est particulièrement amorphe et réagit peu.	X Besoin de voir un médecin rapidement.	
L'enfant fait de la fièvre et présente une toux importante ou a de la difficulté à respirer.	X L'enfant doit voir un médecin pour les difficultés respiratoires.	

Note : Germaction inc. ne fournit ni avis, ni services médicaux. Il met à la disposition des utilisateurs des données à des fins purement informatives. Elles n'ont pas pour objet de remplacer les conseils, traitements ou recommandations fournis par les professionnels de la santé.